

さくらんぼプチニュース

R1年 11月号

★ バス遠足に行ってきました ★

11/13(水)・11/19(火)バス遠足で、となみチューリップ館とコカ・コーラ工場見学に行ってきました。

チューリップ館は建物の中に色とりどりのチューリップが咲いていました。1年を通して咲くように、球根を冷やして開花時期を少しづつずらしているそうです。

コカ・コーラ工場見学では、とても広い工場で、いつも私たちが飲んでいるペットボトルや缶ジュースができる場面をみせてもらいました。ほとんど機械がしてくれるため、人間は機械のチェックとそうじがメインになるそうです。ペットボトルでできたゾウの置き物も展示していました。とても勉強になりました。



★ 紅葉ドライブ ★

11月21日(木)はこの月にしてはめずらしいドライブ日和、メンバーさんは、午前・午後と2回に分けて紅葉を見る機会にめぐまれました。午前は鶴来の白山さん方面、午後はキゴ山へ出かけました。山々はちょうど見頃で、冬ソナで名を馳せた街路樹の美しさも一際見事でした。見晴らしのいい山頂辺りで写真を撮り、色づく山々に見とれました。俵町の小学校の廃校で休憩し、飲み物・トイレなど一息つきました。

ディケアに帰ってから、午前中のメンバーさん達が予約しておいた大判焼が配られ、楽しい思いを味わいました。



★ 一水会金沢展に行ってきました ★

街の樹々もすっかり色付き、11月ももう終わりの27日(水)午後、第81回一水会金沢展を見に行ってきました。21世紀美術館の会場は、この日が初日で沢山の人々が出入りしていました。現代美術のややもすれば「難解」とは異なり、写実をモットーとした絵の数々は身近に感じられ楽しむことが出来ました。全部で189点それぞれの思いを込めて堪能してきました。

発刊：ディケア・ディナイトケアさくらんぼ

